
Alle Studierenden der FWW erhalten am 22. Dezember 2025 eine Einladung mit 
einer Zugangsnummer. Bitte rufen Sie die E-Mails Ihres studentischen Postfachs 
(Ihr.Name@st.ovgu.de) ab. 

Sollten Sie keine Einladung erhalten oder an einer anderen Fakultät studieren, aber 
dennoch Veranstaltungen der FWW besuchen, dann melden Sie sich bitte bei 
evaluni@ovgu.de oder generieren Sie selbst eine Zugangsnummer auf der Webseite.

Folgen Sie dem in der E-Mail angegebenen Link oder gehen Sie direkt auf 
http://www.lehrevaluation.ovgu.de/ und loggen Sie sich mit Ihrer Zugangsnummer
ein.

Die Befragung dauert ca. 5-7 min. Sie startet am 22. Dezember 2025 und kann bis 
zum 16. Januar 2026 um 23:59 Uhr ausgefüllt werden. Alle gegebenen Antworten 
werden anonymisiert gespeichert und können unter keinen Umständen Ihrer Person 
zugeordnet werden. Beleidigende oder hasserfüllte Kommentare werden gelöscht.
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On December 22nd, 2025 all students of the Faculty of Economics and Management 
(FEM) will receive an invitation together for the online end-of-semester teaching
evaluation together with an individual access code. Please check your student email 
account (Your.Name@st.ovgu.de). 

If you did not receive an invitation, or if you are a student of a different faculty who has
attended courses of the FEM, then please contact evaluni@ovgu.de, in order to receive

your access code or generate an access number yourself on the website.

Follow the link in the email or directly visit http://www.lehrevaluation.ovgu.de/ and use
your individual access code.

The evaluation takes approximately 5-7 min. It will be open from December 22nd, 
2025 until January 16th, 2026 at 11:59 pm.  All given answers will be saved
anonymously and cannot be related to your person under any circumstances. Offensive 
or hateful comments will be deleted.
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